

# ゆらりんだより

2023年 12月  
ゆらりん仙川保育園  
園長

日差しが暖かいと思えば急に寒い日があったり、今年は季節がコロコロ変わりますね。敷地内の木々もきれいに色づき、子ども達は嬉しそうに落ち葉を集めたり、拾ったりしながら過ごしています。落ち葉を踏みながら歩くと「パリパリ、ザクザク」と音がして子ども達も楽しそうです。子ども達と一緒に過ごしていると、季節の美しさや自然の面白さに気づかされますね。

今月は子ども達も楽しみにしているクリスマス会があります。今年のクリスマス会は久しぶりに全クラス揃っての行事になるように企画をしています。クリスマスにちなんだ製作をしたり、クリスマスソングを歌いながら子ども達と一緒に期待感を持って過ごしていきたいです。そして寒さに負けず、このまま年末まで元気にすごしていきたいですね。



“冬至”（今年の冬至は 12月22日 金曜日です。）

この日は一年の中で昼間の時間が一番短くて、夜が長い日です。

夏は夕方6時頃まで明るかったのに、最近では日が暮れるのがとても早くなりました。

これからの季節は空の空気が澄んで、たくさんの星がきれいに見える時季となります。

保育園からの帰り道、夜空を見上げながらお星様や星座を見つけてお話しても、楽しいかもしれません♪

## お知らせ

12月9日（土）は全体保護者会・クラス懇談会があります。お忙しい中恐れりますがご都合の程よろしくお願いたします。また、お気づきの点や質問等がございましたら事前にコドモンでお伝えいただくか、玄関前の「質問箱」に入れていただきますようお願いいたします。保護者会の詳細につきましては以前配布いたしましたお手紙をご確認ください。

12月うまれのおともだち おたんじょうびおめでとう♪

あたらしいおともだち にゅえんおめでとう♪

## 《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
				1日 体操	2日	3日
4日	5日 ヒップホップ	6日	7日	8日	9日 保護者会	10日
11日	12日 0歳児健診	13日	14日 英語	15日 体操 誕生会 	16日	17日
18日	19日 ヒップホップ	20日 避難訓練	21日 英語	22日 クリスマス会 	23日	24日
25日	26日	27日	28日 	29日 年末年始休業	30日 年末年始休業	31日

※年末年始…12/29（金）～1/3（水）の間は保育園はお休みです。



# クラスだより



## くまのみ組

朝晩と日増しに寒さが厳しくなり、いよいよ冬の到来を感じる今日この頃です。

11月は、きのことどんぐりの製作を行いました。お友だちが作っている間、周りに集まって興味津々の子どもたち。いざ自分の番になると、気になる色のクーピーを持ち思い思いに力強く描いたり、シールを右手左手と貼り替えたり、裏表逆さまになるシールを指を使って戻そうとしたり、製作を楽しむ姿が見られました。12月のクリスマス製作は、どんな素敵な作品が出来るのか楽しみです！

11月に引き続き、12月からも新しいお友だちが増え、4人になります。みんなで色々な遊びを楽しんでいきたいです♪

～12月のうた～

♪ゆきだるまのチャチャチャ

♪あわてんぼうのサンタクロース

## ぺんぎん組

冷たく吹き抜ける風に、冬の訪れを感じるようになりました。子どもたちは陽だまりの中、笑顔を見せて元気いっぱいに過ごしています。

先月はお忙しい中、参観や面談にご出席いただきありがとうございました。朝や帰りの会は見えていただく機会がありませんが、歌や踊りが大好きな子どもたちは、始まりの合図のキーボードの音が流れると表情を輝かせています。帰りの歌のかわいいポイントは「またまたあした」に合わせて手を振りながらぐるりと回るところです。また、「ばいばーい」と両手を大きく振って挨拶をすることがとても上手です。

お子さま一人ひとりがそれぞれのペースで大きく成長しているのを感じています。

来年も子どもたちの笑顔がたくさん見られるよう楽しく過ごしていきます。

## いるか組

朝夕の空気が冷たく、木々の彩りも深まってきましたね。子どもたちは落ち葉をサクサク踏んだり、穴を空けてお顔を作ったりと、季節の変化を日々感じながら遊んでいます。

11月は、中仙川公園へ遠足に行き、笑顔が絶えなかった子ども達。大きな遊具の前に「どれであそぼうかな？」と目をキラキラさせる子どもたち！お友だちを誘いながら一緒に遊んだり、大きな滑り台に苦戦するお友だちを励ましたりと、色々な姿が見られ、子どもたちの成長を感じられたひと時でした。お弁当の時間には「みんなで食べるとおいしいね」と口々に言いながら食べる姿にホッカリ！いるか組全員で素敵な時間を過ごすことができました。

12月は子どもたちが楽しみにしているクリスマス！街の様子を眺めに行ったり、製作をしたりと、色々な角度からクリスマスに触れて楽しみたいと思います！

## くじら組

先月の多摩動物公園への遠足ではお目当てのウサギやコアラ等沢山の動物を見られて大興奮な子ども達でした。一番嬉しそうにしていたのは何とんでもお家で作ってもらったお弁当！「みてみて！サンドイッチ！」や「デザートはパイナップルなんだ！」とみんなでお弁当を見せ合い、楽しくお話ししながら一人ひとりがとても嬉しそうに食べていました。帰り道も最後まで自分の荷物をしっかり持って無事帰ってくることができました。電車の中でもマナーを上手に守っていたり、長い距離をしっかりと歩くことができたりと子ども達の成長をとて感じることでできる遠足でした。

今年も残すところ1ヶ月となりました。12月にはみんなおたのしみのクリスマスがあります。みんなが楽しく元気に過ごしていたゆらりん仙川園にはサンタさんは来てくれるでしょうか？今からわくわくですね！